



RETOUR SUR LA JOURNEE DU 11 DECEMBRE

publié le 13/12/2019

« Un grand BRAVO à Tifaine, Chloé, Kenza, Jules et Yanis qui ont représenté le collège au Cross Académique le mercredi 11 décembre.

Les conditions climatiques étaient très difficiles, la course s'est faite dans la boue et sous la pluie. Nous les félicitons pour leur performance, leur persévérance et leur sourire.

C'était une belle expérience et ils peuvent être fiers d'avoir pu participer à ce cross régional.

Merci également à Audrey et Benjamin pour leur rôle en tant que Jeune Officiel. Leur aide a été précieuse tout au long de l'après midi. »

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.